
등록금심의위원회 제6차 회의록

1. 일    시 :  2017.7.18.(화) 08:30~09:30

2. 장    소 :  율곡관 제1회의실

3. 참석위원 :  최경희, 김경효, 이성호, 염원섭, 이진주, 김남훈, 김천호, 김종배

   불참위원 :  윤호섭, 노재성, 채영주

4. 회의내용

- 최경희 위원장은 성원이 되어 개회를 선언하다.

- 최경희 위원장이 보고 및 심의안건에 대해 설명을 요구하여 간사가 설명하다.

[보고 안건 1호 : 경영대학원 최고경영자과정 수강료 책정(안)]

- 최경희 위원장이 보고 안건 제1호에 대해 설명을 요구하다.

- 예산팀장이 경영대학원 최고경영자과정 수강료 변경에 대해 설명하다.

[심의 안건 1호 : 2017학년도 2학기 국제대학원 등록금 책정(안)]

- 최경희 위원장이 심의안건 제1호에 대해 설명을 요구하다.

- 예산팀장이 국제대학원 융합에너지학과(신설) 등록금 책정을 설명하다.

-  외부위원이 국제대학원의 타 학과와 등록금 차이가 나는 이유를 질문하다.

-  예산팀장이 해당 학과가 이공계열의 특성을 갖고 있고, 한국국제협력단과 등록금 관련 

   사전협의가 되었음을 설명하다.

- 최경희 위원장이 제1호 안건에 대해 위원들의 추가 질의와 동의여부를 질문하다.

- 최경희 위원장은 참석위원 전원이 동의함을 확인하다.

- 최경희 위원장이 제1호 안건「2017학년도 2학기 국제대학원 등록금 책정(안)」에 대해 원안과 

같이 심의·의결함을 공포하다.



[심의 안건 2호 : 2017학년도 교비회계 제1차 추경예산(안)]

- 최경희 위원장이 심의안건 제2호에 대해 설명을 요구하다.

- 예산팀장이 2017학년도 교비회계 제1차 추경예산(안)에 대해 설명하다.

- 최경희 위원장이 2016학년도에는 등록금 수입이 줄었는데, 2017학년도의 등록금수입은 어떻게 

예상하는지 질문하다.

- 예산팀장이 2017-1학기 재학생 수를 고려할 경우 등록금 수입이 감소될 것으로 예상하고, 

본 1차 추경에는 감소분을 반영하지 못했음을 설명하다.

-  최경희 위원장이 등록금수입 감소에 따른 수입예산의 현실적인 편성과 지출예산의 

   조정이 불가피하다는 의견을 제시하다.

-  교직원 위원이 학생수 주요 감소 원인에 대해 질문하다.

-  예산팀장이 학부생의 휴학과 제적생 발생이 주 사유임을 답변하다. 

-  최경희 위원장이 제2호 안건에 대해 위원들의 추가 질의와 동의여부를 질문하다.

- 최경희 위원장은 참석위원 전원이 동의함을 확인하다.

- 최경희위원장이 제2호 안건「2017학년도 교비회계 1차 추경예산(안)」본예산 2,589억원 

대비 89억원이 증가된 2,678억원에 대해 원안과 같이 심의·의결함을 공포하다.

[심의 안건 3호 : 2017학년도 부속병원회계 제1차 추경예산(안)]

- 최경희 위원장이 심의안건 제3호에 대해 설명을 요구하다.

- 행정부원장이 2017학년도 부속병원회계 제1차 추경예산(안)에 대해 설명하다.

-  외부위원이 입점 은행의 변경에 따른 임대료 등 수익구조에 대해 질문하다.

-  행정부원장이 임대보증금 조정 및 임대방식변경 등으로 임대료 증가와 수익구조에

   대해 설명하다.

- 최경희 위원장이 제3호 안건에 대해 위원들의 추가 질의와 동의여부를 질문하다.

- 최경희 위원장은 참석위원 전원이 동의함을 확인하다.

- 최경희 위원장이 제3호 안건「2017학년도 부속병원회계 제1차 추경예산(안)」본예산 5,786억

원 대비 150억원이 증가된 5,936억원에 대해 원안과 같이 심의·의결함을 공포하다.






